

MUNDO **PICANTE**

AP

**GAIS ESTÁN  
CON MIEDO**

**El cuerpo** de un transexual que ganó un concurso de belleza gay fue encontrado carbonizado en el estado mexicano de Guanajuato (centro), mientras una organización exige que se investigue si se trató de un crimen por homofobia.

El cuerpo de Paulett González, de 24 años y quien en 2015 ganó el concurso Reina de Belleza **Gay** del estado de Nayarit (noroeste), fue localizado en Celaya, Guanajuato, seis semanas después de ser reportada como desaparecida, señaló un reporte de la fiscalía estatal.

La joven, cuyo **nombre** legal era Luis Jean González y era originaria de Puerto Vallarta, Jalisco (oeste), pasaba unos días de visita en Irapuato, otra ciudad de Guanajuato.

Mara Rojo, presidenta de la Asociación Civil Ser Libre, con sede en Tepic, Nayarit, exigió en declaraciones al portal de noticias NNC se investigue si el crimen fue por motivos homofóbicos, ya que Paulette fue brutalmente **asesinada** y eso podría evidenciar un marcado odio contra la comunidad lésbico-gay.